## 100 jeunes athlètes se sont affrontés au lycée Charles-Poncet

Samedi après-midi, au gymnase du lycée Charles-Poncet à Cluses, le club "Cluses Athlétisme" organisait une rencontre du secteur Arve éveil athlétic (EA)/poussins.

Au total, ce sont 100 jeunes qui ont participé à cette compétition, répartis en trois équipes de poussins et six équipes EA des clubs de Sallanches, Bonneville et les deux clubs clusiens.

## Un club labellisé "trois étoiles"

"Cluses Athlétisme" présidé par Joël Bonhomme connaît une nouvelle satisfaction avec l'obtention du Label trois étoiles de la Fédération française d'athlétisme.

Cette labellisation fait suite à une démarche volontaire du club qui est certifié "compétition" et "découverte".

Établie sur une échelle d'une à six étoiles, elle apporte une vision dynamique de l'organisation et du fonctionnement du club selon des critères tels que l'accueil, l'implication dans l'athlétisme et la vie locale, l'ouverture aux nouvelles pratiques, le professionnalisme et rayonnement... Une belle reconnaissance pour le club.

## POUR EN SAVOIR PLUS

Plus de renseignements au 06 31 57 49 16 ou sur le site : www.cluses-athletisme.com.



Un label 3 étoiles a été décerné au club "Cluses Athlétisme" dont les athlètes se sont brillamment distingué de la rencontre de samedi au lycée Charles-Poncet. Photo DR